

ABSTRAK

Moh. Fahmi Edy Kurniawan, 2021, Peran komite dalam mewujudkan madrasah unggul di MA Sumber Bungur Pakong Pamekasan. Skripsi, Fakultas Tarbiyah, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN) Madura, Pembimbing: Dr. Mohammad Thoha, M. Pd.

Kata Kunci: *Peran Komite, Madrasah Unggul, Madrasah Aliyah*

Madrasah Aliyah sebagai sekolah yang bernuansa Islam menjadi salah satu lembaga pendidikan yang sampai saat ini masih sangat aktif dalam mengajarkan ilmu-ilmu pendidikan dan agama. Namun pada era globalisasi ini madrasah dituntut untuk menjadi sekolah yang juga dapat bersaing dan beradaptasi dengan dunia pendidikan yang modern ini. Pada kondisi inilah komite sekolah tentu sangat memiliki peran dan fungsi yang sangat penting untuk meningkatkan dan mewujudkan madrasah yang unggul.

Terdapat dua fokus penelitian dalam penelitian ini yakni: 1. Bagaimanakah peran dan fungsi komite dalam merencanakan madrasah unggul di MA Sumber Bungur Pakong, 2. Bagaimana strategi yang dilakukan komite dalam mewujudkan madrasah unggul di MA Sumber Bungur Pakong.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian dengan jenis kualitatif dan pendekatan deskriptif dimana dalam penelitian ini teknik pengumpulan datanya yaitu menggunakan tiga teknik diantaranya adalah *pertama* teknik wawancara, *kedua* teknik observasi dan yang *ketiga* yaitu menggunakan teknik dokumentasi.

Hasil penelitian ini yang *pertama* peran dan fungsi komite dalam merencanakan madrasah unggul di MA Sumber Bungur Pakong yaitu, melakukan rapat perencanaan awal tahun, melakukan perencanaan tentang kebijakan program dalam satu tahun, melakukan perencanaan perbaikan sarana dan prasarana, melakukan perencanaan terhadap peningkatan kualitas guru, serta melakukan perencanaan mengenai anggaran. *Kedua* yakni bagaimana strategi yang dilakukan komite dalam mewujudkan madrasah unggul di MA Sumber Bungur Pakong yaitu, melakukan rapat rutin setiap awal tahun dengan pihak sekolah dan ketua yayasan, mengadakan rapat pertemuan dengan pihak sekolah dan masyarakat pada setiap akhir semester, serta melakukan kunjungan kepada masyarakat.